

行政 トピックス



人・まち・世界・文化を結ぶ
魅力のある国際交流都市へ

―南丹市国際交流協会設立総会―

これまで旧町で取り組まれてきた国際交流活動をさらに充実し、「国際交流都市『南丹市』」を実現するための拠点となる南丹市国際交流協会が新たに設立されました。昨年9月に第1回設立準備会を



▲会則など審議が行われ、承認されました



▲魅力あふれる展望が次々と広がった意見交換

開催以来、市民が中心となって魅力のある国際交流協会設立に向けて協議を重ねてこられました。そして3月28日に入会希望者や来賓などおよそ50人が出席の下、設立準備会から提案された設立趣意・会則などを確認し、同協会が発足しました。会長に井尻治氏が就任、南丹市国際交流会館を拠点に活動を展開されます。

議事終了後、ワークショップ形式で今後の活動についての意見交換が行われました。旧町の取り組みを継続した姉妹都市交流、市内施設などの外国語表記案内の設置、ホームページでの情報発信、語学や料理の教室開催など、豊富な人材や素材を生かした魅力的な意見が飛び交いました。

新光悦で京の銘菓製造販売

―井筒八ツ橋本舗新光悦しゅん工式―

京都新光悦村（園部町内林町・瓜生野）進出5社目の「株式会社井筒八ツ橋本舗」が3月3日に新工場「新光悦」のしゅん工式を挙行。京都市東山区に本店があり、新工場では、伝統和菓子の製造販売や地元産品を生かした商品の開発が進められます。また、店内には多目的交流スペースがあり、津田純一社長は「地域の方の語りたい」と話しておられました。5月3日から開店されています。



▲地域に開かれた店舗を目指して操業開始



▲出席者全員で真新しい道路を渡り初め

災害に強く安全な道路整備 暮らしに安心、快適な走行

―天引道路完成式典―

平成7年度から進めてきた一般国道372号（天引道路）の第2工区バイパス区間（1.3km）が完成し、3月20日に園部町天引地内で完成式典を行いました。国道372号は亀岡市から南丹市、兵庫県篠山市を経由し、姫路市に至る幹線道路で、災害時の第1次緊急輸送道路にも位置づけられている重要な道路です。テープカットと地元子どもたち参加のくす玉開きを行い、渡り初めをした後、供用開始となりました。